学校の様子(9/24~9/27)

9/24 (火) 6年生:卒業アルバム写真撮影

6年生が卒業アルバムの写真撮影を行いました。6年生全員の写真と学級・個人の写真を撮影しました。曇り空の中でしたが全員そろっていい表情で撮影ができました。卒業アルバムと聞いてもまだピンとこない9月ではありますが、卒業に向けた準備は始まっているのだと改めて感じる時間にもなりました。が、6年生の活躍の場はまだまだ今からが本番です。



9/24(火)~27(金)РТА見守り活動

9/21からの秋の交通安全県民運動にちなんで、PTAでも地域活動部をはじめとした地域の皆様に「見守り活動」をしていただいております。登下校の見守りや交通量の多い交差点での立哨をはじめ一緒に下校していただくなど、多くの方にご協力をいただいております。いつもありがとうございます。





9/25(水)~3年生:平成こども塾

3年生が平成こども塾で「おこしもの」作りに挑戦しました。今日の5組から始まり4組3組・・・と続き来週までお世話になります。講師のみなさんのお話をしっかりと聞いて、一緒に教わりながらおこしものをつくりました。生地をこねて重さを量り、お団子状態に丸めて、赤緑黄色の三色をねりこんだ生地で彩りを加え、型にはめ込み1人3個ずつ作りました。炉で蒸した後は七輪で焼き、自分で作った1つを「魔法のタレ」につけていただきました。お土産には1人2個ずつ持ち帰りました。けん玉やだるま落とし、竹とんぼ飛ばしなど、昔遊びも教わりました。班ごとに協力してみんなで作り上げるよい体験ができました。













9/26(木) 5·6年生:委員会(前期最終)

前期最後となる委員会です。前期の活動を振り返りながら反省会をしたり、常時活動の準備をしたりしました。全体の委員会は前期最後ですが、後期委員会が始まるまでは前期の活動が続きます。この $1\sim2$ 週間いい締めの活動にしたいです。



【掲示物を作成する保健委員会】



【グループで相談する交流委員会】

9/27 (金) 4年生: セルフディフェンス

2名の講師の方を迎え、4年生がセルフディフェンス講座を3・4限に体育館で行いました。セルフディフェンスとは「自分で自分を守る」ことを意味します。はじめに3つの約束(手を挙げるときの約束・嫌なことを言わない約束・321いい姿勢の約束)をして講座が始まりました。魔法の言葉「ラッキー」、嫌なことを言われて怒ったときには・・・「ラッキー10回言ってみる」、決して人をたたいてはいけないこと、言葉は同じ強さで返ってくること、おだやかに話すことの大切さ、「夢」はいっぱいもっていてよいこと、優しい断り方「ごめんね」、どんなに仲のよい友達でもきちんと断ることの大切さ、嫌だと思っている気持ちの優しい伝え方、自分で自分を殺してはいけないこと、大人に相談することの大切さ、不審者対策など、考えさせられることの多い時間になりました。













9/27 (金) 2年生: 南知多ビーチランド

2年生が南知多ビーチランドにバス4台で校外学習に行ってきました。アシカ・イルカショーを見たり、海の生き物を触ったり探したりして、グループで仲良く学習することができました。見学メモから記録文を書いたり、生き物の観察から図工の作品づくりに生かしたりできるようにしていきます。天候にも恵まれ、いい1日になりました。











9/24 (火)・26 (木) 学生サポーター

9月から1名学生サポーターが来ています。愛知教育大学から「学校サポート活動」の一環として来校しています。今日が3回目です。12月まで主に水曜の午前中に来校します。いろいろなクラスに入り、子どもたちと勉強したり遊んだりしてサポート活動をしていきます。

よろしくお願いします。



【主に水曜日に来校の近藤さん】